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Résumé 

Depuis le milieu du XXe siècle jusqu'à nos jours, le domaine de l'art a brillé 

dans un costume qu'il n'avait jamais porté auparavant à la suite de cette 

révolution qui a touché tous les domaines et l'a plu d'un barrage ininterrompu 

d'inventions, de créations, de théories. et des idées... Les arts sont devenus 

englobant tous les concepts et toutes les idéologies et ont brisé toutes les 

restrictions et tous les leviers de contrôle L'étendard de la liberté et du 

renouveau, l'art plastique contemporain en Algérie nécessite de retracer les 

étapes historiques du développement de l'art plastique en Algérie, et de 

rechercher son sources, débouchant sur des manifestations du contemporain et 

des manifestations de renouveau, en abordant le travail de l'artiste Talib 

Mahmoud comme un modèle pour l'art plastique contemporain en Algérie.  

Mots-clés : Art plastique contemporain, Taleb Mahmoud, renouveau. 

Abstract 

From the middle of the twentieth century until the present day, the field of 

art shone in a suit that it had never worn before as a result of that revolution that 

touched all fields, and rained it with an uninterrupted barrage of inventions, 

creations, theories and ideas... The arts became encompassing all concepts and 

ideologies and broke all restrictions and controls lever The banner of freedom 

and renewal, contemporary plastic art in Algeria requires tracing the historical 

stages of the development of plastic art in Algeria, and searching for its sources, 

leading to manifestations of contemporary and renewal manifestations, by 

addressing the work of the artist Talib Mahmoud as a model for contemporary 

plastic art in Algeria.  

Keywords: Contemporary plastic art, Taleb Mahmoud, renewal. 


